

Presidente de la FIFA visitará Cuba



La Habana, 27 abr (JIT/RHC) **EL PRESIDENTE** de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), Gianni Infantino, realizará una breve visita a Cuba el venidero sábado 29 de abril.

El directivo sostendrá intercambios con autoridades del Comité Olímpico Cubano, el INDER y la Federación Cubana de Fútbol.

También hará presencia en el estadio La Polar, donde recientemente fue colocado el primer y único campo sintético de Cuba.

Allí intercambiará brevemente con la prensa, poco antes de despedirse de la Isla. Infantino se convertirá en el segundo presidente de la FIFA que visita La Habana, antes estuvo dos veces en Cuba, el suizo Joseph Blatter, en 2000 y 2013.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128309-presidente-de-la-fifa-visitara-cuba>



Radio Habana Cuba